

Chers confrères et consœurs de Gatineau,

Voici venu le temps de sélectionner qui sera le pont entre vous et l'employeur.

Qui fera respecter vos droits? Et qui saura les défendre de façon adéquate et équitable?

C'est avec enthousiasme que je vous annonce ma mise en candidature comme déléguée syndicale.

Laissez-moi prendre quelques minutes de votre précieux temps afin de me présenter.

Je m'appelle Suzie Vigneux.

Je suis à l'emploi de Vidéotron depuis plus de 13 ans.

J'ai eu la chance de travailler à vos côtés soit en tant qu'agente au service à la clientèle/rétention, en tant que formatrice ou bien en tant que mentor.

J'ai porté plusieurs chapeaux aux cours des années.

Je suis prête à relever le défi, à vous prêter une oreille attentive, à être à l'écoute de vos besoins, à vous aider à faire respecter vos droits. En d'autres mots d'être ce pont entre vous et l'employeur!

C'est en s'impliquant qu'on peut changer les choses et je suis prête à vous donner mon 100%!